

■男女共同参画社会■
吉原市長と活発な懇談会
ばんどう市女性団体協議会



ばんどう市女性団体協議会と吉原市長との懇談会が、10月25日、岩井公民館で開催されました。同協議会は8つの女性団体で構成され、男女共同参画社会推進の事業を展開しています。

懇談会では、女性の視点からまちづくりへの意見などが出され、活発な懇談会となりました。

さしま郷土館ミューズへ書を寄贈

石山 勇さん(岩井)



▲寄贈いただいた掛け軸。
二人目が石山さん
左から

さきごろ、石山勇さんから書の掛け軸をさしま郷土館ミューズに寄贈いただきました。書作品は、9月に同館で書道家・染谷曠邨さんが開催した書作展に出品されたもので、今年の干支を表現しています。石山さんが染谷さんから譲り受け、掛け軸に仕上げたものです。

中学生英語弁論大会で2人が入賞
鄭 主榮さん(岩井中3年)
石塚 錠さん(猿島中3年)



▲優勝に輝いた鄭主榮さん
(左)、教育研究部長賞の
石塚錠さん(右)

さきごろ開催された高円宮杯全日本中学校英語弁論大会茨城県大会で、岩井中学校3年生の鄭主榮さんが優勝、猿島中学校3年生の石塚錠さんが教育研究部長賞に輝きました。鄭さんは昨年の2位を上回る成績をおさめ、11月下旬に東京で開催される関東地区大会に茨城県代表として参加します。さらなる活躍を期待したいものです。

幼稚園児がエダマメ収穫体験

岩井第一幼稚園



さきごろ岩井第一幼稚園の4歳児・5歳児63人がエダマメの収穫体験をしました。弓田の農家レストラン『どんぐり亭』の申し出により実現したもので、園児たちは協力して株を引き抜いたり、一つひとつのさやを丁寧にもぎ取っていました。